

# Toujours plus haut avec Crescendo



**Le groupe vocal « Poly...Sons » a été le premier à monter sur scène.**

**En cette période, les concerts de chorales sont nombreux. L'association locale Crescendo a été sollicitée à plusieurs reprises pour participer à des concerts d'associations homologues dans des communes voisines. Samedi soir, elle organisait son concert et avait invité des chorales amies.**

Ils n'étaient que douze lors de leur premier concert en 2001. Samedi soir, dans la salle des sports de la rue Francis-Leuwers, ils étaient cinquante-trois ! La chorale de l'association Crescendo n'a eu de cesse de grossir ses rangs au fil des années. Et ça n'est pas le fruit du hasard. Sérieux, compétence et talent seraient des qualificatifs à même de définir ces choristes dirigé par Roger Guche. Ce dernier, qui est par ailleurs président de l'association Crescendo, a pris le micro pour accueillir l'assemblée venue nombreuse.

Cet ancien directeur de l'école élémentaire des Enfants-d'Ercan a fait un bref historique de l'évolution de son association. Il remercia toutes les personnes qui ont

contribué à la réalisation de ce concert et en particulier la municipalité, représentée par Liliane Malras et Vincent Douchet, adjoints au maire pour sa logistique et son soutien.

Il fit remarquer au passage la nouvelle scène mise à disposition comme étant un bel outil pour ce genre de manifestation.

C'est « Poly...Sons » qui s'installa en premier sur la scène. Un groupe dirigé par Éric Linne. Quelques mots de présentation et la magie opéra d'emblée avec « Que serais-je sans toi ». À l'issue de l'interprétation de cinq chansons, « Chantelandre » d'Hazebrouck, dirigé par Jean-Paul Licour, enchaîna avec six morceaux de son répertoire dont « Nathalie » de Bécaud. Crescendo poursuivit avec sept chansons. Enfin, tous les choristes se retrouvèrent sur scène pour trois chants interprétés ensemble dont « Aller plus haut » du plus bel effet. ■ T. G.

► **Le personnes qui aiment le chant et qui souhaitent rejoindre le groupe de Crescendo peuvent assister aux répétitions publiques des jeudis 18 et 25 septembre, au foyer rural, rue du Biez, de 18 h 45 à 20 h 30. Contact auprès du chef de chœur : 03 20 35 37 50.**